

Anfahrt

Veranstaltungsort:

Dorint Hotel Dresden
Grunaer Str. 14
01067 Dresden

mit dem PKW

- über die **A4** aus Richtung Chemnitz: am Dreieck Dresden West auf die **A17** in Richtung Prag wechseln – bis Abfahrt Dresden Südvorstadt/Zentrum – links auf die **B170** Dresden/Zentrum abbiegen – immer geradeaus auf der **B170** bis zum Pirnaischen Platz, bitte der Ausschilderung Gruna/Gläserne Manufaktur folgen – rechts abbiegen – nach 200 m erreichen Sie das Hotel
- über **A13** aus Richtung Berlin kommend: auf die **A4** Richtung Dresden/Frankfurt a.M. wechseln, bis Abfahrt Dresden-Hellerau – rechts abbiegen Richtung Zentrum über die Carolabrücke bis zum Pirnaischen Platz – links abbiegen Richtung Gläserne Manufaktur – nach 200 m erreichen Sie das Hotel

mit der Bahn

- ab Hauptbahnhof: Straßenbahn Linie 3 oder 7 bis Haltestelle „Pirnaische Platz“ – dann Straßenbahn Linie 1, 2, 4 oder 12 bis Haltestelle „Deutsches Hygiene-Museum“
- ab Bahnhof Neustadt: Straßenbahn **Linie 3** bis Haltestelle „Pirnaische Platz“ – dann Straßenbahn **Linie 1, 2, 4** oder **12** bis Haltestelle „Deutsches Hygiene-Museum“



Copyright: Dorint Hotel Dresden

Bitte senden Sie Ihre Rückmeldung bis spätestens **5. Januar 2018** an uns zurück.

Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek)

Landesvertretung Sachsen
Dirk Bunzel (Pressesprecher)
Glacisstraße 4
01099 Dresden
Tel.: 03 51 / 8 76 55 37
Fax: 03 51 / 8 76 55 43
E-Mail: dirk.bunzel@vdek.com
Internet: www.vdek.com

Neujahrsforum

der vdek-Landesvertretung Sachsen

Selbstverwaltung: Packen wir's an!

Freitag, 12. Januar 2018, 11:00 Uhr,
Dorint Hotel Dresden

Über uns

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleister aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 843.000 Versicherte in Sachsen betreuen.



BARMER

DAK
Gesundheit

KKH Kaufmännische
Krankenkasse

hkk
KRANKENKASSE

HEK

HANSEATISCHE KRANKENKASSE

Neujahrsforum

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Selbstverwaltung bildet eines der tragenden Prinzipien des deutschen Gesundheitswesens. Der Staat legt den gesetzlichen Rahmen fest, um die konkreten Belange kümmern sich die Akteure selbst. Das geschieht innerhalb der Krankenkassen genauso wie zusammen mit Ärzten und Krankenhäusern. Und obwohl niemand die Selbstverwaltung infrage stellt, bleibt der Eindruck, staatliche Interventionen engen ihre Entscheidungsbefugnisse zunehmend ein. Dafür steht nicht zuletzt das von der Großen Koalition beschlossene Selbstverwaltungsstärkungsgesetz. Verabschiedet sich also die Politik vom Sonderweg der Selbstverwaltung? Überzeugen noch die Vorteile von Selbstverwaltung gegenüber anderen Regelungsprinzipien? Wie muss Selbstverwaltung ausgestattet werden, um erfolgreich zu wirken? Was sind die Baustellen, die die Selbstverwaltung angehen muss?

Ich freue mich auf eine angeregte Diskussion beim Neujahrsforum 2018 der vdek-Landesvertretung und lade Sie recht herzlich ein.

Ihre
Silke Heinke
Leiterin der vdek-Landesvertretung Sachsen

Programm

ab 10:30 Uhr
Empfang

11:00 Uhr
Begrüßung
Silke Heinke
Leiterin der Landesvertretung Sachsen des
Verbandes der Ersatzkassen e. V. (vdek)

Grußwort
Barbara Klepsch
Staatsministerin des Sächsischen Staatsministeriums
für Soziales und Verbraucherschutz

Referate

Uwe Klemens
Vorsitzender des Verbandes der Ersatzkassen e.V. (vdek), Berlin

Prof. Josef Hecken
Unparteiischer Vorsitzender
des Gemeinsamen Bundesausschusses

13:00 Uhr
Imbiss und Beisammensein